

# 地域の皆様の安心・安全のために ナンバが考える地域防災・災害支援と取り組み

ナンバホームセンターは、  
地域防災・災害支援について、  
さらに取り組みを進めています。

自治体様、自治会様、NPO法人様との  
連携の強化、有事の際には、  
地域の皆様の安心・安全を守る  
ライフラインとして貢献できる  
自社体制の構築を進めてまいります。



## 災害協定

### 災害救助物資の調達に関する協定書

令和6年6月に岡山県真庭市と「災害救助物資の調達に関する協定」を締結いたしました。本協定は災害発生時、また発生する恐れのある場合には自治体様からの要請に基づき必要な物資を迅速かつ優先的に供給し、住民生活の早期安定を図ることを目的としたものです。ナンバホームセンターは今後も各店舗の所属地域と協定締結に向けての取り組みを進め、地域防災ネットワークの一員として貢献できるように努めてまいります。



鳥取県警察災害時物資支援協定・鳥取県災害時物資支援協定  
隣県 拠点企業として災害時に物資提供  
災害時には、物資確保、輸送が困難になると予想されます。鳥取県隣の岡山に拠点が有る弊社として、災害時には物資提供の役が果たせると考え、同協定を締結しました。毎年1月には鳥取県の防災訓練に参加し、手順を確認し、災害時に備えています。



災害等発生時における生活必需品等の物資の調達に関する協定  
令和3年2月18日(木)に岡山県と「災害等発生時における生活必需品等の物資の調達に関する協定」を締結いたしました。本協定は、ナンバと岡山県とが相互に協力して、災害時の住民生活の早期安定を図ること目的としたものです。写真は、岡山県向け物資を備蓄している倉庫の様子です。

## 防災士の育成

ナンバは現在、防災士の育成に力を入れています。2024年度は3名の防災士が誕生し、現在全社で合計28名の防災士が在籍しております。防災士として地域の防災活動に参加し得た知識と、ホームセンターとして日頃の販売活動で培った商品知識を掛け合わせることで防災を通してナンバにしかできない事で地域のお客様に貢献していきたいと考えています。日々の販売活動の中でお客様からの防災・減災に関するご相談に対し、より深い知識をもとにそれぞれの環境や状況にあったご提案ができるよう今後も努力してまいります。「防災士が相談に乗るホームセンター」を目指して今後も防災士の育成に力を入れています。



## 店舗での防災・減災啓発活動

ナンバでは、防災用品の実演・体験会を積極的に行っています。2024年度は3月と9月に全店一斉防災実演体験会を実施しました。また5月と10月には倉敷店にて大規模な防災用品体験イベントを開催しました。



## 地域防災活動への参加

2024年は各地域で16回の防災訓練・イベントに参加いたしました。前年に引き続き参加した「くらしき防災フェア」では約1万5千人が来場し、今話題の防犯砂利やトイレ凝固剤など、ホームセンターならではの防災用品を多くの方に体験していただきました。落合店では地域の方々からのご依頼を受け、店舗にて「防災勉強会」を開催いたしました。ホームセンターならではの防災商品を説明を交えつつ実際に触っていただく機会とし、その後は防災に関する意見交換を行いました。私達も新たな気づきを得る良い機会になりました。備中高松店が参加した「吉備公民館防災訓練」では、参加した地域の方が防災リュックを持参しており、リュックの中身について色々な意見交換を行う事が出来ました。今後も地域と連携し、地域防災に貢献できるよう積極的な活動を行ってまいります。

### ■2024年度に参加した地域防災活動

日付	参加店舗名	活動内容	日付	参加店舗名	活動内容
2月10日	倉敷店	中島小学校防災訓練	10月20日	鴨方店	里庄町中北分防災会
2月17日	児島店	児島小学校防災訓練	11月10日	倉敷店・児島店	くらしき防災フェア
6月9日	備前店	平島防災キャンプ	11月10日	児島店	郷内小学校学防災
7月16日	落合店	真庭市防災勉強会	11月13日	山崎店	穴栗市自衛消防大会
9月8日	倉敷店	中島防災訓練	11月17日	鴨方店	里庄町才分自防防災会
9月29日	本部	倉敷新田防災訓練	11月17日	山崎店	穴栗市総合防災訓練
9月29日	三木店	三木市防災フェスティバル	11月24日	備前店	旧太伯防災訓練
10月5日	備中高松店	吉備公民館防災訓練	12月1日	三木店	口吉川防災フェスティバル



くらしき防災フェアの様子

真庭市防災勉強会の様子



平島学区防災キャンプの様子

才伸分館自防防災会の様子

## 地域の方々との意見交換会

ナンバホームセンターは地域防災活動に尽力されている方々と定期的な意見交換を行っています。防災知識の高い方々とコミュニケーションをとる事で地域内において我が社がしなければならない事を整理する貴重な機会とさせていただきます。ナンバホームセンターは今後も地域防災と関係性を深める事で、「防災を通して地域貢献をする」為に来る事を考えて行動していきます。



真庭市防災勉強会での意見交換の様子



くらしき防災士の会様との意見交換の様子